



Le point sur le projet :

Grâce aux pièces détachées offertes par Best Off, à l'hélice offerte par Duc, à vos dons, à la venue bénévole de Pierrot et Daniel qui vont réparer l'ULM, les pièces viennent d'être expédiées et nous nous rendons au Kenya du 15 février au 15 mars pour réparer. Nous serons trois et cela ne devrait pas prendre plus de 2 semaines. Nous planifions de finir le tour du Kenya avant de rentrer pour exploiter toutes les photos, vidéos et écrits produits pendant le dernier raid.

Café Aventure 2 février

Écrit par thierry

Mardi, 19 Janvier 2016 08:58 - Mis à jour Mardi, 19 Janvier 2016 10:22



Rendez-vous le mardi 2 février à 20 h au café Zango :

[La Guilde](#)

A deux pas des Halles, pour une rencontre avec une présentation du projet. Si vous êtes pilotes et adhérents de la fédération Française d'ULM, vous pouvez également venir dimanche matin à 10 h, au Musée du Bourget où je présenterai le raid à la fin de l'assemblée générale.

[Toutes les informations pratiques sont ici](#) .



Café Aventure 2 février

Écrit par thierry

Mardi, 19 Janvier 2016 08:58 - Mis à jour Mardi, 19 Janvier 2016 10:22



Merci à tous pour votre soutien